SE COMENTA

Que no hay plazo que no se cumpla y hoy dará inicio -oficialmente- el proceso electoral local en el Estado de México para la renovación del Congreso local y los 125 ayuntamientos. Será una elección de enorme magnitud pues se votarán mil 302 cargos, y va emparejado con la federal, donde se juega "la grande", que jalará reflectores (y sufragios)

Que sigue en el aire el trabajo que recae en el Congreso local para regular de una vez por todas las "disimuladas" pre-precampañas de los madrugadores de todos los partidos, pero ya encarrerados ante la realidad, por ahora se espera un desempeño ejemplar del Instituto Electoral del Estado de México que tiene ante sí un reto mayúsculo.

Serán interesantes los posicionamientos de los partidos que, a través desus representantes ante el IEEM, darán hoy en la sesión solemne del Consejo General. Es previsible que algunos no resistirán la tentación de mostrar músculo y otros irán justificando debilidades y potenciales situaciones adversas, Se verá cómo hancambiado los tiempos. Que en otro tenor, este será un año de duradera cuesta de enero en lo financiero, pues a pesar de que elgobierno del Estado de México, encabezado por Delfina Gómez, espera recaudar este año casi 26 mil 953 millones de pesos de impuestos ymás de 274 mil 511 millones de pesos de participaciones y aportaciones de la federación, está claro que tendrán que hacermalabares para sortear las dificultades que presente el 2024.

Deben arreglárselas para cubrir todas las necesidades de una de las entidades más complejas del país, luego de haber tomado la responsable pero complicada decisión de no contratar más deuda.

Que hablando del ámbito económico, la Unión Industrial del Estado de México (Unidem) puede poner a sudar a las autoridades de gobierno con su llamado a establecer un programa de apoyo de empleo temporal para migrantes centroamericanos que están de paso en el centro del país, Edomex incluido, claro.

Francisco Cuevas Dobarganes, director del gremio en el Vallede México, reconoció que se ha registrado un importante incremento de solicitudes de empleo de migrantes, a quienes con visión humanitaria habría que respaldar ¿Se podrá?